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REQUERIMENTO Nº 146/2017 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando se Sua Excelência, 

informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Há quanto tempo vem sendo cobrada taxa para limpeza de fossas 

sépticas? 

 

 Em qual Lei Municipal essa cobrança se baseia? 

 

 Por que está sendo cobrada a taxa, uma vez que até pouco tempo esse 

serviço era gratuito no Município? 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Essas informações são importantes, para que possamos esclarecer 

dúvidas de muitos munícipes que nos procuram, indignados com a cobrança, uma vez 

que o serviço sempre foi executado, gratuitamente, e que sem nenhum aviso prévio, 

passou a ser cobrado. 

É nossa responsabilidade responder e ajudar a todos, em todas as 

dificuldades que nos forem apresentadas, por isso, acredito que essa Administração 

responderá o mais breve possível esses questionamentos. 

Secretaria da Câmara Municipal, 28 de julho de 2017. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


